
例会プログラム 会長・幹事報告

出席報告

慶祝行事次回例会案内

会計報告

2023年 ８月 第二例会 996回

８月22日(火) 於 ホテルグランヴェール岐山 12：15～

第996回 入会式例会 第996回 幹事報告

ドネーション

ファイン

Boxファイン

合計

16人

13人

29人

金額

金額

金額

金額

74,000円

39,000円

4,593円

117,593円

会員数

出席数

出席率

42人

31人

73.8％

日  時：

場 所：

例会名：

結婚祝

1. 上期国際会費23ドル×40名（7/1会員数、終身会員

除く）×レート 144.468120円＝132,910円、

家族会員11.5ドル×42名×レート144.468120円＝

69,778円を国際協会へ送金致しました。

2. ガバナー公式訪問合同例会３ゾーン合同

アクティビティとして、ジン・アイバンク募金に

会員一人500円×41名（7/1会員数+終身会員

１名）＝20,500円を拠出致しました。

3. ８月25日（金）第１回ガバナー諮問委員会がひら井

に於いて開催され、会長L.大橋、第一副会長L.岩田

幹事L.後藤、事務局の４名が出席致します。

８日 L.岩田直美９月６日（水）12：15から

岐阜グランドホテル

ガバナー公式訪問合同例会

「入会式」   司 会 幹 事

１ 新会員入場

２ 会長挨拶

３ ラペルピン贈呈

４ 新会員宣誓

５ 新会員署名   立会人・会員委員長

６ 新会員自己紹介

７ ガバナーからの礼状及び記念品の贈呈

８ 歓迎の言葉

９ 新会員委員会委嘱

「例 会」                                 司 会

１ 開会ゴング                         会 長

２ 国歌斉唱並びにライオンズヒムの歌合唱

３ ゲスト及びビジターの紹介

４ 慶祝行事

５ 会長挨拶

＜ 食 事 ＞

６ 幹事報告

７ 各委員会報告

 ８ テールツイスター登場

  ９ 出席報告  出席大会委員

 10 会計報告  会 計

11 また会う日まで

 12  閉会ゴング    

L.後藤

L.大橋

スポンサー

L.山田

L.山田

L.大橋

L.山口

L.大橋

L.杉野

L.大橋

L.大橋

L.後藤

L.乙部

L.今尾

L.山﨑

L.大橋

岐阜西ライオンズクラブスローガン

千古不易

３３４複合地区スローガン

楽しく広げよう ライオンズブランド

３３４－Ｂ地区スローガン

 地域に寄り添い

未来に掬ぶ We Serve



そ会長挨拶

そ特別記事

会長挨拶 会 長 L.大橋 良広

みなさんこんにちは。

先日は岐阜西ライオンズクラブの代表的なアクティビティである鵜飼観覧の夕べお疲れ様でした。

加藤委員長はじめ社会奉仕委員会のみなさま、会員の皆様にあらためて感謝申し上げます。大

きな事故もなく、また天候も心配されましたが無事開催できたこと嬉しく

思います。

入会式

【歓迎のことば】

本日は新しく私共の同僚、会員、岡田ライオン

が入会してくださいまして、大変に誇りに思い、

とても頼もしく感じます。若い会員の方のご活躍

を期待しています。これから力を合わせて岡田

ライオンと共に地域貢献に尽力していきたいと

思います。入会誠におめでとうございました。

ガバナーからのお礼状と

記念品

ライオンズの宣誓により新しいライオンの誕生！

ご入会おめでとうございます！

L.岡田 功（おかだ いさお）

生年月日：昭和41年3月10日 血液型： B型

事業所： 楽峰（らくほう）株式会社

住宅設備・内装リフォーム

趣味：旅行

厳粛な雰囲気の入会式で大変に緊張していま

す。スポンサーの大橋ライオンに、このような会に

誘っていただいて、私のような立場で入会できたこ

とを感謝しています。幸いにも会員の方で知り合い

が居ましたので、今後一緒に頑張ってまいります。

宜しくお願い致します。

会員委員長 L.山田 敏夫

さて、改めまして本日入会されましたL.岡田、入会おめでとうございます。

私自身、平成21年8月に入会させていただいたのですが、その時の気持ち

を思い出します。リハーサル何度もやらされめんどくさいなと感じた反面、さ

すがライオンズはちゃんとしてるなと身の引き締まる思いも感じました。L.岡

田にもそんな気持ちになっていただけたんではないかと思います。

  優しい先輩会員ばかりですので、わからないことはなんでも聞いていただ

き、早くクラブに溶け込んでいただけると嬉しく思います。

それでは本日も宜しくお願いいたします。



そ同好会報告

思います。入会誠におめでとうございました。

結婚祝

８日 L.岩田直美

おめでとうございます！

岐阜市内８LCプレスマン懇談会

第１回ガバナー諮問委員会

ゴルフ同好会

７月24日（月） 岐阜市内８ＬＣプレスマン懇談会

がホテルグランヴェール岐山に於いて開催されま

した。（ホストクラブは岐阜中央ライオンズクラブ）

当クラブからは、マーケティング委員長L.小野木

が出席し、今年度クラブアクテビティについて計画

の説明と、報道機関への取材依頼のPRを致しまし

た。

８月25日（金）第１回ガバナー諮問委員会がひら井

に於いて開催されました。会長L.大橋、第一副会長L.

岩田、幹事L.後藤、事務局の４名が出席致しました。

席上、ゾーン・チェアパーソンL.辻から、ガバナー方

針のGAT会員増強、LCIFへの協力、そして各クラブ

会長に環境への取り組みの報告を求められました。各

クラブ会長より、清掃等アクティビティの現状を報告し、

環境への取り組みで「プラス1」プロジェクトの協力を求

められ、第3Zの合同事業として「川から海からきれいに

して、オレンジリボンをつないで児童虐待も防止しよう」

といった清掃活動のご提案がありました。

６月 22 日（木） 優勝 L.綾城光男 ８ 月 １日（火） 優勝 L.長尾 洋


